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O prefeito de São João de Meriti, Léo Vieira, entregou a documentação que autoriza o funcionamento do novo centro de distribuição do Mercado Livre no município. 
A unidade, instalada às margens da Via Dutra, começa a operar no dia 30 de abril e atenderá o Rio de Janeiro, Espírito Santo e parte de Minas Gerais. A expectativa é de 
gerar inicialmente mil empregos, podendo chegar a três mil vagas. Em parceria com a prefeitura, o Mercado Livre priorizará a contratação de moradores locais. 

3PÁG.

 JOGADOR NEGA AGRESSõES

Payet nega violência contra 
mulher e diz que foi consensual

7PÁG.

Novo centro do Mercado Livre 
impulsiona empregos em Meriti

DESENVOLVIMENTO E GERAÇãO DE EMPREGOS

O Rio de Janeiro registrou, em 2024, 
930 casos de maus-tratos e 1.365 abando-
nos de cães e gatos, com aumento de 8% 
em relação ao ano anterior. Para reforçar a 
conscientização, o deputado Professor Jo-
semar (PSOL) destacou a criação do Abril 
Laranja, previsto na Lei 10.279/24, que in-
tegra o calendário oficial do Estado. 

O Ministério da Saúde marcou para o dia 
10 de maio o Dia D nacional da vacinação 
contra a gripe. O objetivo é aumentar a 
cobertura vacinal no país. O ministro Ale-
xandre Padilha reforçou que os municípios 
devem aproveitar todas as oportunidades 
para imunizar a população e destacou que 
a ação acontecerá na véspera do Dia das 
Mães, incentivando a ida em família aos 
postos de vacinação.
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Abril Laranja alerta 
para maus-tratos 

contra cães e gatos
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Saúde realiza Dia D 
de vacinação contra a 
gripe em 10 de maio
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Velório do papa Francisco termina 
com mais de 100 mil visitantes

Estado registra o menor índice 
de roubo de veículos em 34 anos

Trio é preso com submetralhadora 
e drogas em Duque de Caxias
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Di r e t a m e n t e 
de Paragu-
açu Paulista, 
a Cia Bambo-

lina apresenta no Rio 
de Janeiro a comédia 
musical “O Vestido da 
Rainha”, estrelada por 
artistas LGBTQIAPN+. 
Misturando monarquia 
brasileira, cultura drag 
e humor de memes, o 
espetáculo terá única 
apresentação no dia 
3 de maio, sábado, às 
18h, no Sesc São João 
de Meriti, com libras e 
audiodescrição. A di-
reção e texto são de 
Danilo Salomão. A peça 
também será exibida 
no dia 2 de maio, quin-
ta-feira, às 19h, no Sesc 
São Gonçalo; no dia 30 
de maio, sexta-feira, às 
19h30, no Sesc Barra 
Mansa; e no dia 31 de 
maio, sábado, às 15h, 
no Sesc Madureira. In-
gressos variam entre 
R$ 5 e R$ 15, com gra-
tuidade para pessoas 

com credencial plena 
e descontos previstos 
por lei.

Na trama, três estilis-
tas, Athos, Porthos e 
Aramis, enfrentam di-
ficuldades por exerce-
rem funções femininas 
em um tempo fictício 
da monarquia. Ao se-
rem contratados pela 
Rainha Bernardete III 
para criar um vestido 
para um grande evento, 
veem o sonho virar pe-
sadelo. A peça aposta 
em piadas ácidas, diver-
sidade e forte conexão 
com o público por meio 
de memes e referên-
cias pop. Os figurinos, 
inspirados na cultura 
drag e no luxo da rea-
leza, reforçam o tom 
irreverente da monta-
gem, que transborda 
brilho, maquiagem e 
botas glamourosas. A 
trilha sonora original e 
os arranjos dão ritmo 
à narrativa e envolvem 
a plateia com energia e 
bom humor.

Mais do que entre-
ter, “O Vestido da Rain-

ha” traz a vivência da 
comunidade LGBTQI-
APN+ aos palcos, com 
personagens aberta-
mente homossexuais e 
trejeitos afeminados, 

mostrando a força e 
alegria da representa-
tividade. Sem propor 
militância direta, mas 
despertando reflexões, 
a peça celebra a liber-

dade de expressão, a 
convivência e o humor 
como ferramenta de 
resistência. A monta-
gem integra o Edital 
Sesc RJ Pulsar 2025 e já 

circulou por festivais e 
cidades, tendo estrea-
do em 2023 via PROAC/
SP. Siga a Cia Bambo-
lina no Instagram: @
ciabambolina.

ENTRETENIMENTO|GERAL

Os protagonistas de “O Vestido da Rainha”

ENTRETENIMENTO|GERAL

E mAiS...

CRAS de Meriti realiza teatro de fantoche 
para conscientizar alunos da rede municipal

‘O VESTidO dA RAiNHA’

Comédia musical com memes e humor 
faz apresentação única no Sesc Meriti

ROSANE BENAzI

A peça da Cia Bambolina fará uma turnê pelo RJ, com sessões também em São Gonçalo, Barra Mansa e Madureira

horahmunicipios@gmail.com 

Cine 
inCluSiVo

No próximo domingo, 27 
de abril, às 18h30, a Prefei-
tura de Paracambi convida 
você e sua família para o 1º 
Cine Inclusivo, com a exibi-
ção do filme “Meu Malvado 
Favorito 4”, na Praça do 
Miro, em Lages. O evento 
une inclusão e diversão e 
marca o lançamento do pro-
grama Paracambi Anticapa-
citista, reforçando o com-
promisso da cidade com a 
acessibilidade, o respeito e 
os direitos das pessoas com 
deficiência. Toda a exibição 
contará com tradução em 
Libras, garantindo que to-
dos possam participar des-
sa experiência.

O Dia do Trabalhador, 1º 
de maio, será comemorado 
com o Festival do Trabalha-
dor no Parque Madureira, 
com atividades gratuitas 
e show de Mumuzinho. A 
programação começa às 
18h e inclui Samba Que Elas 
Querem e as escolas Unidos 
de Bangu e Império Serra-
no. Organizado pela SMTE, 
o evento terá oficinas, va-
gas de emprego, vacinação 
e corrida de bicicletas car-
gueiras. Destaque para o 
Confessionário do Trabalha-
dor, onde o público poderá 
registrar histórias e sugerir 
melhorias para o mercado 
de trabalho.

MORRE RObERtO DE REGiNA
O cravista e maestro Roberto de Regina morreu na 

sexta-feira (25), aos 98 anos, de causas naturais. Famo-
so por promover concertos na Zona Oeste, foi um dos 
maiores expoentes do cravo no Brasil. A notícia foi di-
vulgada pela Capela Magdalena, em Guaratiba. Roberto 
se destacou desde os anos 1940 como regente e luthier, 
sendo o primeiro a construir cravos no Brasil no sécu-
lo XX. Formado em medicina, dedicou-se à música. Em 
fevereiro, recebeu o título de doutor honoris causa da 
UFRJ. Seu legado foi celebrado por familiares e admira-

FeSTiVAl Do 
TRABAlhADoR

•assessoria de imprensa

Uma ação conjunta 
entre o Centro de Re-
ferência de Assistência 
Social (CRAS) do Par-
que José Bonifácio e a 
Secretaria Municipal 
de Educação de Meriti 
levou aprendizado e ci-
dadania às crianças da 

Escola Municipal José 
Bonifácio, na quinta-fei-
ra (24). A escola rece-
beu uma apresentação 
de fantoches e uma di-
nâmica com desenhos 
para ensinar, de forma 
lúdica, sobre o progra-
ma Bolsa Família, o Es-

tatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA) e a 
importância da frequ-
ência escolar.

O teatro de fantoches 
aproximou temas so-
ciais do cotidiano dos 
alunos do segundo e 
terceiro ano de forma 
didática e acessível. 
“Nosso objetivo foi 
mostrar às crianças que 
elas têm direitos, que 
é importante frequen-
tar a escola e que a fa-
mília pode contar com 
o apoio de programas 
sociais, como o Bolsa 
Família”, explicou Ja-
queline Louzada, assis-
tente social do CRAS, 
que pretende levar a 
apresentação para ou-
tras escolas.

A diretora adjunta da 

unidade, Marta Sam-
paio, destacou a im-
portância da parceria: 
“Essa integração com 
o CRAS enriquece o 
trabalho da escola e os 
alunos ficam alegres 
com esse tipo de apre-
sentação. Eles apren-
dem com leveza e de 
uma forma prazerosa”, 
afirmou.

Os alunos Vicente e 
Alicia, ambos de 7 anos, 
se divertiram com a ati-
vidade. “Adoro dese-
nhar e pintar. Foi muito 
legal aprender as expli-
cações assim”, contou 
Vicente. “Eu amei todas 
as atividades. Fiz um 
desenho com os per-
sonagens da apresenta-
ção e ficou lindo”, disse 
Alicia.

Crianças aprendem sobre direitos e programas 
sociais com teatro de fantoches e atividades criativas

REPRODUçãO

Um empresário mascarado pela fama de honesto, cres-
ce no mercado enganando clientes e parceiros. Por trás 
do discurso eloquente, acumula processos e dívidas, que 
esconde com manobras jurídicas. Controlado por inves-
tidores obscuros, segue ordens sem hesitar, temendo a 
perda do lucro sujo. Quem o conheceu antes da ascensão, 
reconhece o jogo sujo por trás do brilho artificial.

MáSCARA FALSA

Carregando uma rede de tramas mal costuradas, ele 
coleciona desafetos em cada etapa de sua vida. Dizem 
que tenta apagar os vestígios de suas ações, mas as mar-
cas de suas traições continuam vivas. Entre os boatos, há 
suspeitas de envolvimento com esquemas obscuros que 
mancham sua reputação. A dúvida que paira é até quan-
do conseguirá sustentar a fachada antes que o castelo 
desmorone.

ReDe De TRAMAS

Vivendo de bajulações e promessas vazias, ele se des-
taca apenas como mais um no cenário de políticos medí-
ocres. Sua estratégia é agradar os grandes nomes, espe-
rando colher migalhas de poder. Acredita estar no auge, 
mas quem observa de perto sabe que sua trajetória é rasa 
e frágil. Pode até iludir por um tempo, mas a máscara 
nunca dura para sempre.

JOGADA FRáGiL



domingo, 27 de abril de 2025 3

O prefeito Léo Vieira 
recebeu, na última se-
mana, representantes 

da diretoria do Mercado Li-
vre para a entrega oficial do 
licenciamento que autoriza o 
início das operações do novo 
centro de distribuição da em-
presa em São João de Meriti. 

Na mesma ocasião, tam-
bém foram entregues os alva-
rás de funcionamento e a li-
cença ambiental, documentos 
que consolidam a instalação 
da unidade na cidade. A ope-
ração marca um avanço estra-
tégico tanto para o município 
quanto para a empresa, que 
busca ampliar sua capacidade 

logística na Região Sudeste.
Instalado em um galpão 

da Prologis, às margens da 
Via Dutra, o centro atenderá 
a mais de 500 mil moradores 
de Meriti, além de clientes 
em todo o estado do Rio de 
Janeiro, Espírito Santo e parte 
de Minas Gerais. O início das 
atividades está programado 
para o dia 30 de abril, com 
a segunda fase entrando em 
funcionamento no dia 5 de 
maio. 

“Estamos muito felizes em 
receber uma empresa desse 
porte, internacional, que vai 
gerar emprego e renda para a 
cidade. Pedi ao Mercado Livre 
que priorizasse nossos mora-
dores, e eles se comprome-
teram com isso”, destacou o 
prefeito Léo Vieira.

Para garantir a integração 
da população local nas opor-
tunidades oferecidas, a Secre-
taria Municipal de Trabalho e 
Renda já iniciou uma parceria 
com o RH da empresa. 

“Esse é um golaço da Pre-
feitura. A expectativa inicial 
é de mais de mil vagas de 
emprego, podendo chegar a 
três mil. Nossa sala de treina-
mento será usada para entre-
vistas, triagem de currículos e 
seleção. É um orgulho enor-
me para a cidade fazer parte 
dessa nova história”, afirmou 
o secretário da pasta, Bruno 
Corrêa.

O líder de operações do 
Mercado Livre em São João 
de Meriti, Nicolas Thuin, tam-
bém celebrou a chegada à ci-
dade. 

São João de  Meriti recebe centro do 
Mercado Livre e projeta 3 mil empregos
Prefeito léo Vieira recebeu, recebendo re-
presentantes da diretoria do Mercado livre 
para a entrega oficial do licenciamento

DIVULGAçãO

Centro do ML está instalado em um galpão da Prologis

dESENVOlVimENTO E OPORTuNidAdE

Abril Laranja alerta para casos de maus-tratos 
contra cães e gatos no Rio de Janeiro

A cada 24 horas são registra-
dos dois casos de maus-tratos 
contra cães e gatos no estado 
do Rio de Janeiro, com o total 
de 930 casos em 2024. Já os 
abandonos desses animais fo-
ram 1.365, com alta de 8% em 
relação ao ano de 2023. Frente 
a esses números, o deputado 
Professor Josemar (PSOL) desta-
ca a importância da divulgação 
da lei 10.279/24, de sua auto-
ria, que criou o Abril Laranja, 
em combate aos maus tratos e 
abandono animal e que integra 
o calendário oficial do estado.

“Recebemos muitas per-
guntas sobre como denunciar 
maus-tratos, o que fazer em 
casos de abandono e quais ca-
nais procurar. Nosso mandato 
está aberto a receber essas de-
núncias pelo 21 97925-1234”, 
afirmou o deputado.

Essa iniciativa é parte de um 
conjunto de ações do manda-
to em parceria com entidades 
como o coletivo @meu.foci-
nhoamado, que também pode 
receber as denúncias de maus-
-tratos.

Entre elas estão o projeto da 
Lei Mia/ Nº 4995/202, que ins-
titui a regulamentação de hos-
pedagens para animais domés-
ticos no âmbito do Estado do 
Rio de Janeiro. O Projeto de Lei 
Nº 4996/2025, que regulamen-
ta a profissão de adestrador de 
animais domésticos no âmbito 
do estado do Rio e a Indicação 
Legislativa/ Nº 467/2025, que 
solicita a criação do cargo de 
perito técnico médico veteri-
nário no âmbito da Delegacia 

Velório do papa Francisco termina 
com mais de 100 mil visitantes

estações do MetrôRio recebem ação gratuita 
de orientação sobre imposto de Renda

Mais de 100.000 pes-
soas enlutadas compa-
receram à Basílica de 
São Pedro para prestar 
suas homenagens ao 
papa Francisco, ven-
do seu caixão aberto 
nas últimas horas de 
visita antes de seu fu-
neral. Pouco depois, 
o Vaticano encerrou a 
transmissão televisiva 
das visitas, que estava 
no ar quase continua-
mente, antes de uma 
cerimônia privada para 
selar seu caixão.

Enquanto as polícias 
italiana e do Vaticano 

se preparavam para 
fechar a longa fila na 
nave central da igreja, 
os últimos visitantes 
entraram.

O papa de 88 anos, 
que liderou a Igreja 
desde 2013, morreu na 
segunda-feira em seus 
aposentos na casa de 
hóspedes Santa Mar-
ta, no Vaticano, após 
sofrer um derrame en-
quanto se recuperava 
de semanas de pneu-
monia.

Cerca de 250.000 
pessoas do mundo in-
teiro fizeram fila para 

Papa Francisco liderou a igreja desde 2013

 DIVULGAçãO

Denúncias podem ser feitas pelo 190
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de Proteção do Meio Ambien-
te. Há também projetos que 
garantem o tratamento gratui-
to para animais com esporotri-
cose e leishmaniose.

O mandato também foi 
responsável por oficiar a pre-
feitura de São Gonçalo pela 
suspensão da Lei que permi-
tia a eutanásia em animais de 
grande porte. Atuou em defesa 
dos animais abandonados no 
piscinão do município e pres-
tou auxílio técnico jurídico aos 
protetores da região ao denun-
ciar que os animais retirados 
não estavam sendo realocados 
de forma devida. Já, em par-
ceria com o deputado federal 
Glauber Braga (PSOL/RJ), des-
tinou verba de R$1 milhão ao 
Centro Veterinário de São Gon-
çalo (Cavem) e de R$ 250 mil 
para compra de um Castramó-
vel que irá atuar no município 
de São Gonçalo.

Ângela Medeiros, de 64 
anos, que atua na proteção 

aos animais há 20 anos e que 
hoje faz parte do Coletivo 
Meu Focinho Amado, destaca 
a importância de conscientiza-
ção sobre os maus tratos aos 
animais.

“A campanha e as ações 
do mês de abril servem para 
conscientizar as pessoas de 
que os animais não são obje-
tos. Eles sentem fome, sede e 
frio. Eles precisam de carinho 
e não podem ficar acorrenta-
dos. As pessoas precisam parar 
de ter um animal por impulso 
e devem ter responsabilidade 
quando decidirem adotar um 
animalzinho”, disse.

O Coletivo Meu Focinho 
Amado, fundado há quatro 
anos, reúne protetores de 
animais do município de São 
Gonçalo. Entre suas ativida-
des, realiza diversas ações 
como consultas veterinárias, 
tosa gratuita, cadastro para 
castração e arrecadação de 
ração.

Os passageiros do Me-
trôRio terão a oportunidade 
de esclarecer dúvidas sobre 
o Imposto de Renda da Pes-
soa Física durante a edição 
2025 do Facilita Imposto de 
Renda. A iniciativa é promo-
vida pelo Conselho Regional 
de Contabilidade do Rio de 
Janeiro (CRCRJ), em parceria 
com o SESCON/RJ, e oferece 
atendimento gratuito feito 
por consultores especializa-
dos.

As ações acontecem em 
duas estações do sistema 
metroviário: a Carioca, no 
Centro, e a Jardim Oceâni-

co, na Barra da Tijuca. Em 
abril, o atendimento será 
realizado no dia 28, no me-
zanino próximo ao acesso B 
(Avenida Chile) da estação 
Carioca, das 9h às 18h, e 
no dia 29, no corredor do 
acesso B (Mar) da estação 
Jardim Oceânico, no mesmo 
horário.

Em maio, a ação retorna 
nos dias 22 (Jardim Oceâ-
nico) e 23 (Carioca), das 9h 
às 18h. No dia 29, o atendi-
mento será simultâneo nas 
duas estações, das 9h às 
15h.

Durante a atividade, os 

profissionais de contabi-
lidade voluntários distri-
buem cartilhas informativas 
e orientam os passageiros 
sobre o preenchimento da 
declaração do IR, que deve 
ser entregue até o dia 31 de 
maio. Embora o atendimen-
to seja completo em infor-
mações, o preenchimento 
efetivo das declarações não 
será realizado no local.

“O objetivo é democrati-
zar o acesso à informação 
contábil, esclarecer dúvidas 
e prevenir erros na entrega 
da declaração”, destaca a 
organização da ação.

se despedir desde que 
seu corpo foi levado 
para a Basílica de São 
Pedro, informou o Vati-
cano. Entre os últimos 
visitantes estavam o 
presidente francês Em-
manuel Macron e sua 
esposa Brigitte, que 
permaneceram juntos 
ao lado do caixão por 
alguns instantes. Ele 
curvou a cabeça; ela fez 
o sinal da cruz.

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva, que está 
em Roma para o funeral 
do papa no sábado, tam-
bém prestou suas home-
nagens a Francisco nesta 
sexta-feira.

“Que sua sabedoria, 
coragem e compai-
xão sigam iluminando 
os corações de todos 
nós”, disse Lula em 
uma publicação no X 
relatando a visita com 
a primeira-dama, Janja, 
e outras autoridades 
brasileiras.

•iZaBeLLe rodriGUes
izabellejornalista@outlook.com

“Está todo mundo mui-
to ansioso e contente. É um 
ganha-ganha: para a cidade, 
que ganha empregos; e para 
o Mercado Livre, que ganha 
agilidade nas entregas em 
todo o estado do Rio, no Es-
pírito Santo e no Sul de Mi-
nas. A primeira etapa começa 
no dia 30 com a logística, e a 

partir do dia 5 de maio, com 
os estoques cheios, as en-
tregas ficarão mais rápidas, 
especialmente no estado do 
Rio, que hoje é abastecido 
a partir de São Paulo ou Mi-
nas”, explicou.

Com a implantação do cen-
tro de distribuição, São João 
de Meriti reforça seu papel 

como polo logístico estra-
tégico no estado do Rio de 
Janeiro. Além de representar 
um impulso na economia lo-
cal, a parceria com o Mercado 
Livre também simboliza um 
compromisso com a geração 
de oportunidades e o desen-
volvimento da mão de obra 
regional.

estado do Rio registra menor índice de roubo 
de veículos em 34 anos, aponta iSP

O Estado do Rio de Ja-
neiro registrou em março 
de 2025 o menor núme-
ro de roubos de veícu-
los para o mês desde o 
início da série histórica, 
em 1991. De acordo com 
dados divulgados pelo 
Instituto de Segurança 
Pública (ISP), foram 1.483 
ocorrências, o que repre-
senta uma queda de 38% 
em comparação ao mes-
mo mês do ano anterior, 
quando foram registrados 
2.391 casos.

Outros indicadores es-
tratégicos também apre-
sentaram redução. O nú-
mero de roubos de carga 
caiu 2,3%, com 216 regis-
tros — o menor para mar-
ço desde 1999. Já os homi-
cídios dolosos somaram 

270 mortes, uma diminui-
ção de 3,2% em relação a 
março de 2024, atingindo 
o menor patamar para o 
mês desde 2022.

“Esse resultado reflete 
o esforço diário das polí-
cias, que têm atuado em 
operações voltadas ao 
combate desses tipos de 
crimes, como é o caso da 
Torniquete e da Impacto. 
Vamos continuar investin-
do em inteligência, inves-
tigação e tecnologia, para 
diminuirmos ainda mais 
esses indicadores estraté-
gicos”, afirmou o governa-
dor Cláudio Castro.

O esforço conjunto das 
Polícias Civil e Militar tam-
bém elevou a produtivi-
dade policial no primeiro 
trimestre de 2025. Foram 

mais de 11 mil prisões em 
flagrante — uma média 
de 122 por dia —, além 
de 6.090 apreensões de 
drogas e a recuperação 
de 5.041 veículos, um 
aumento de 29% em rela-
ção ao mesmo período de 
2024. Os agentes ainda 
apreenderam 1.491 ar-
mas, sendo 189 fuzis.

“A queda nos principais 
indicadores de criminali-
dade, somada ao avanço 
da produtividade policial, 
reforça que estamos na 
direção correta. A integra-
ção das forças de seguran-
ça e o investimento em 
inteligência e tecnologia 
são pontos determinantes 
neste processo”, destacou 
a diretora-presidente do 
ISP, Marcela Ortiz.
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O 
presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva esteve, na 
sexta-feira (25), 

na Basílica de São Pedro, 
no Vaticano, para pres-
tar homenagem ao papa 
Francisco, que morreu na 
segunda-feira (21). Lula 
estava acompanhado da 
primeira-dama, Janja Lula 
da Silva, da ex-presidente 
Dilma Rousseff, do presi-
dente do Supremo Tribu-
nal Federal, Luís Roberto 
Barroso, do presidente 
do Senado, Davi Alcolum-
bre, do presidente da Câ-
mara, Hugo Motta, além 
de outros ministros de 
Estado e parlamentares 
que compõe e comitiva 
presidencial brasileira. “Eu 
e Janja estivemos há pouco 
em comitiva na Basílica de 

São Pedro, em Roma, na 
nossa primeira despedida 
ao papa Francisco, com-

partilhando a emoção e a 
devoção com todos que 
vieram prestar as mereci-

das homenagens ao Santo 
Padre”, escreveu o presi-
dente Lula.

A economia do Esta-
do deu sinais positivos 
no início de 2025 com a 
abertura de 211.299 no-
vos negócios no prime-
iro trimestre. Do total, 
22.638 empresas foram 
registradas pela Junta 
Comercial do Estado do 
Rio de Janeiro e 88.661 
correspondem a novos 
Microempreendedo -
res Individuais. O dado 
representa um marco 
histórico e reforça a 
confiança de empreen-

dedores na retomada da 
economia fluminense. 
A Jucerja destacou que 

este foi o melhor prime-
iro trimestre em seus 
216 anos de história.

Na última semana, o 
Departamento de Hu-
manização (DH), órgão 
atrelado à Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Duque de Caxias, reali-
zou um evento para de-
bater a execução da Lei 
Ordinária nº 8594/2019, 
que orienta sobre a 
entrega voluntária de 
crianças recém-nascidas 
para adoção. A entre-
ga voluntária de bebês 
para adoção é um proce-
dimento legal, previsto 

no Estatuto da Criança 
e do Adolescente (ECA), 
e ainda pouco conheci-

do pela população. O 
dispositivo é uma alter-
nativa ao abandono.

Ligeirinhas
Parlamento Juvenil da Alerj

O Parlamento Juvenil da Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj) alcançou um marco inédito em 2025: o 
programa registrou 669 alunos inscritos, 293 a mais que 
no ano anterior. A iniciativa, realizada em parceria com a 
Secretaria Estadual de Educação (Seeduc), é voltada para 
estudantes da rede pública com idades entre 14 e 17 anos, 
que estejam cursando o 1º ou 2º ano do ensino médio.

Atribuições de cuidador de deficientes
Aproximadamente, 2% dessa população necessita de 

cuidados especiais. Visando assegurar a qualidade desse 
trabalho, além de proteger a pessoa com deficiência, a Câ-
mara dos Deputados aprovou, nesta semana, o Projeto de 
Lei 4811/24, da deputada Laura Carneiro (PSD-RJ), que es-
pecifica as atribuições do cuidador, alterando o Estatuto da 
Pessoa com Deficiência.

Declarações de iR já entregues
Das mais de 15 milhões de declarações de Imposto de 

Renda (IR) já entregues à Receita Federal, 46% utilizaram o 
documento pré-preenchido, acessado via conta Gov.br, o 
sistema de serviços do Governo Federal. A pasta destacou 
a segurança na identificação dos cidadãos e facilidade no 
acesso ao sistema de preenchimento do IR. Uso da pré-pre-
enchida vem aumentando muito nos últimos anos.

Malária continua a 
ameaçar à saúde

Os últimos dados do 
Ministério da Saúde sobre 
a malária apontam para 
27.186 ocorrências só 
em 2025, com a região 
amazônica concentrando 
99% das transmissões. 
No ano passado, foram 
138.465 casos registrados. 
Apesar dos avanços na 
prevenção, a doença 
transmitida pela picada 
do mosquito Anopheles 
continua a ser uma grave 
ameaça à saúde pública. 
Por isso, no Dia Mundial da 
Luta contra a Malária (25 de 
abril), o alerta da Empresa 
Brasileira de Serviços 
Hospitalares (Ebserh) é para 
intensificar esforços em 
prevenção, diagnóstico e 
tratamento, especialmente 
junto às populações mais 
vulneráveis.

Falso concurso da 
Petrobras é divulgado

Criminosos estão crian-
do páginas falsas anun-
ciando concurso falso da 
Petrobras. A última pro-
va de concurso realizada 
pela empresa foi em 24 de 
março de 2024. As pági-
nas falsas contam com es-
paço de inscrição onde o 
candidato a um emprego 
na estatal acaba em situ-
ação de possível roubo de 
dados pessoais além da 
cobrança indevida de taxa 
do falso certame. A ad-
missão de empregados na 
estatal é realizada, exclu-
sivamente, por processos 
seletivos públicos. Os pro-
cessos seletivos também 
são amplamente divulga-
dos na mídia. A Petrobras 
também não oferece em-
pregos ou cadastros em 
banco de currículo.

Guardas Municipais podem ser reconhecidas 
como forças de segurança pública no Estado
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Ministério da Saúde pede incorporação 
de vacina contra o herpes-zóster ao SuS
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lula presta homenagem ao papa 
Francisco em velório no Vaticano
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O ministro da 
Controlado -
ria-Geral da 
União (CGU), 

Vinicius Marques, anun-
ciou que o Governo Fe-
deral decidiu suspen-
der todos os descontos 
mensais feitos por as-
sociações e sindicatos 
nas folhas de pagamen-
to dos beneficiários do 
INSS. 

A decisão é um des-
dobramento da ope-
ração Sem Descontos, 
deflagrada pela CGU e 
pela Polícia Federal para 
apurar a cobrança irre-
gular de R$ 6,3 bilhões 
de aposentados e pen-
sionistas entre 2019 e 
2024.

O ministro Vinicius 
Marques falou à impren-
sa no Palácio do Planal-
to. Para ele, a suspensão 
de todos os acordos vi-
gentes é uma forma de 
reorganizar um novo 

marco legal para convê-
nios entre o INSS e enti-
dades da sociedade civil.

“É necessário, agora, 
que se faça a suspensão 
de todos esses acordos 
de cooperação técnica, 
de todos, de todas as 
entidades, que foram 
celebrados com o INSS 
nos últimos anos, para 
que nós façamos esse 
processo de reorganiza-
ção. E aí, quando eu falo 
nós, eu estou falando do 
governo do presidente 
Lula, por meio da CGU, 
por meio da AGU, por 
meio do INSS, do Minis-
tério da Previdência, da 
Casa Civil, de todos os 
órgãos que podem inte-
grar esse esforço”, expli-
cou.

Com a suspensão, os 
recursos que iriam para 
as entidades associati-
vas já no mês de maio 
serão retidos e restitu-
ídos aos aposentados, 
como explicou o minis-
tro da CGU.

“Então, esses recursos 

descontados em maio 
dos aposentados não 
irão para as associações. 
Esses recursos serão re-
tidos e, na próxima fo-
lha de pagamento, serão 
restituídos aos aposen-
tados”, disse.

Débora Santana, di-
retora de Orçamento, 
Finanças e Logística do 
INSS, informou que o 
instituto vai elaborar 
um plano para garantir 
a devolução dos valores 
cobrados de forma inde-
vida.

“Nós traremos, opor-
tunamente, um plano 
onde serão tratadas 
todas as informações 
para, em seguida, em 
força-tarefa conjunta, 
promovermos o integral 
ressarcimento dos des-
contos irregularmente 
descontados dos nossos 
segurados”, informou.

O ressarcimento des-
ses valores também será 
acompanhado pela Ad-
vocacia-Geral da União 
(AGU), que criou um 

grupo de trabalho para 
reparar os danos aos 
beneficiários, como afir-
mou o ministro da AGU, 
Jorge Messias, em vídeo 
nas redes sociais.

“Um objetivo muito 
importante é ir atrás 
dos fraudadores, para 
que eles possam ressar-
cir integralmente todo 
o valor que foi desvia-
do usando a autarquia, 
usando o INSS, e, com 

isso, ressarcir o dano 
que foi perpetrado con-
tra as vítimas, aposen-
tados e pensionistas”. 
afirmou o ministro.

Com a suspensão dos 
descontos automáticos 
para entidades da socie-
dade civil, a diretora de 
Orçamentos e Finanças 
e Logística do Institu-
to Nacional do Seguro 
Social (INSS), Débora 
Floriano, assegurou que 

os aposentados e pen-
sionistas não precisam 
mais entrar no aplicati-
vo Meu INSS ou no site 
de mesmo nome para 
pedir a exclusão do con-
vênio com a associação.
Segundo ela, os apo-
sentados e pensionistas 
também não precisarão 
ir a agências do órgão 
ou ligar para o telefone 
135 para suspender a re-
tirada.
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Suspenso descontos mensais nas folhas de pagamento de beneficiários do iNSS 

Medida é desdobramento da Operação Sem Desconto
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Flamengo não se opõe à uma
possível venda de Cebolinha
na temporada passada, Cebolinha marcou cinco vezes e 
forneceu outras cinco assistências em 30 partidas, totali-
zando 10 participações diretas em gols

Jogador foi uma das contratações mais caras da história da equipe

REPRODUçãO

O Flamengo pode en-
cerrar a temporada 
do futebol brasilei-

ro sem a presença de Ever-
ton Cebolinha no elenco. 
Precisando realizar algu-
mas vendas para cumprir 
algumas metas financei-
ras, o nome tem ganhado 
destaque nos últimos dias.

Uma das contratações 
mais caras da história da 
equipe carioca, o camisa 
11 soma 13 jogos disputa-
dos em 2025, com um gol 
marcado. Seu nome come-
ça a ser ventilado em di-
versas equipes do futebol 

•iZaBeLLe rodriGUes
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do exterior. Mas ele não 
quer sair. 

O jogador está feliz no 
clube e quer ganhar mais 
espaço. Sofrendo com al-
guns problemas físicos, 
ele quer ficar inteiro e co-
meçar a ser mais utilizado 
pela atual comissão técni-
ca. A expectativa é conse-
guir voltar para a Seleção 
Brasileira vestindo as co-
res do Flamengo.

Na temporada passada, 
Cebolinha marcou cinco 
vezes e forneceu outras 
cinco assistências em 30 
partidas, totalizando 10 
participações diretas em 
gols. Muitos acreditam in-
ternamente que o atleta 
ainda não conseguiu cor-

responder às expectativas 
que foram criadas. 

O atacante defende as 
cores do Flamengo desde 
2022, quando foi compra-
do junto ao Benfica. Ago-
ra, depois de quase três 
anos, a passagem pela Gá-
vea pode chegar ao fim. A 
diretoria tem a expectati-
va de negociar o ponta na 
próxima janela de transfe-
rências. O Oriente Médio 
pode ser o destino.

A intenção do Flamengo 
é de que Cebolinha receba 
boas propostas do Catar 
ou da Arábia Saudita e que 
uma boa venda aconteça. 
Até o momento, não che-
gou nenhuma oferta. O 
futebol mexicano também 

AiNdA SEm OFERTAS

Jair pode seguir como desfalque 
no botafogo contra o Fluminense

Fla rebaixa joia de R$ 600 mi para o sub-20 e não tem plano de reintegrá-la
Após sequência de nego-

ciações confusas e frustra-
das, Lorran segue no sub-20 
do Flamengo e fora dos pla-
nos para ser reintegrado ao 
elenco profissional comanda-
do por Filipe Luís.

O meia de 18 anos, cuja 

multa é superior a R$ 600 
milhões, desceu de categoria 
por decisão do diretor de fu-
tebol, José Boto. O dirigente 
português não ficou satis-
feito com a postura de seus 
empresários nas transações 
que acabaram não tendo o 

desfecho positivo que o clu-
be desejava.

Lorran foi envolvido em 
negociações com Estoril 
(POR), CSKA (RUS), Fortaleza 
e Red Bull Bragantino. Cada 
lado tem sua versão sobre 
os acontecimentos com os 

clubes, mas a falta de enten-
dimento entre as partes foi 
fundamental para o desgaste, 
que teve como consequência 
o rebaixamento da joia sem 
previsão de reintegração.

Análise técnica também 
endossa a decisão comercial. 

O Rubro-Negro, atualmente, 
entende que Lorran não tem 
valências que supram as ne-
cessidades do técnico Filipe 
Luís, algo que ficou ainda 
mais agravado com o esva-
ziamento do departamento 
médico e mais peças à dispo-

sição do treinador.
De volta ao sub-20, Lor-

ran tem sido o camisa 10 da 
equipe. O meia soma sete 
jogos pelo Campeonato Bra-
sileiro da categoria e um na 
Copa Rio. São três gols até 
aqui.

O volante revelado 
pela base do Fluminense, 
Erick Nunes, foi adqui-
rido em definitivo pelo 
Cercle Brugge, da Bélgi-
ca. Ele estava empresta-
do pelo Tricolor ao clu-
be europeu desde o ano 
passado, quando virou 
titular da equipe no se-
gundo semestre.

O vínculo entre Eri-
ck e Brugge foi firmado 
até o final de 2029. Os 
valores, no entanto, não 

foram divulgados. Cabe 
destacar que o emprésti-
mo iria até o meio deste 
ano. O jovem de 21 anos 
conquistou o Brasileirão 
Sub-17 de 2020 pelo Tri-
color. Considerado um 
volante versátil, já que 
também atua na lateral, 
era considerado uma 
grande promessa dentro 
do Tricolor.

Até o momento, são 
36 jogos disputados pelo 
clube belga, com 2048 

minutos em campo. Soma 
um gol marcado e duas 
assistências pelo Brugge 
desde a sua chegada.

“Estou muito feliz por 
continuar defendendo as 
cores verde e preta. Que-
ro também agradecer a 
todos que me apoiaram 
neste último período. Es-
tou muito feliz aqui e vou 
continuar trabalhando 
duro para continuar evo-
luindo”, disse o jovem ao 
site oficial do Brugge.

Vasco anuncia renovação de 
Rayan até final de 2026

O Vasco da Gama acer-
tou a renovação de con-
trato do atacante Rayan, 
de 18 anos, por mais 
uma temporada. Com o 
novo vínculo, o camisa 
77 permanece no clube 
até o fim de 2026.

Cria da Barreira do 

Vasco e da #BaseForte, 
Rayan é completamente 
identificado com o Gi-
gante da Colina em uma 
relação que vai além das 
quatro linhas. Chegou 
ao clube com seis anos, 
passou por todas as cate-
gorias de base com des-

Fluminense acerta venda de 
volante para clube da Europa

léo Jardim atualiza questão 
da renovação com o Vasco

Um dos grandes des-
taques do Vasco na “Era 
SAF”, o goleiro Léo Jardim 
tem uma proposta em 
mãos de renovação com 
o clube. Na zona mista, 
após o empate com o La-
nús, o jogador disse que 
confia nos empresários 
para que a situação tenha 
um desfecho positivo o 
quanto antes.

“Essa parte eu deixo 
para o meu empresário, 
para o pessoal que tra-
balha, cuida e faz a ges-
tão da minha carreira. O 
que eu posso dizer é que 
eu tenho o desejo muito 
grande de ficar. Isso já foi 
passado para o clube e 
para a minha gestão tam-
bém. Estou esperando as 

coisas se resolverem. Eles 
já sabem da minha posi-
ção e eu confio muito no 
trabalho deles para con-
seguir resolver da melhor 
maneira. Acredito que as 
coisas vão ter um desfe-
cho positivo, mas o meu 
objetivo e foco é dentro 
de campo. Trabalhar o 
mais forte possível para 
poder estar aqui e ajudar 
o Vasco sempre que preci-
sar de mim”, revelou Léo 
Jardim. 

“Não chegou nada até a 
mim. Estou com meu foco 
no Vasco. Meu foco do dia 
a dia, quando não estou 
em casa com a minha fa-
mília, é estar trabalhando, 
evoluindo para ajudar a 
equipe da melhor manei-

ra quando precisarem de 
mim”, finalizou afirmando 
que não recebeu propos-
tas para deixar o Vasco.

Contratado pelo Vasco 
em 2023, Léo Jardim tem 
contrato até o final deste 
ano. O goleiro chegou ao 
clube para disputar a ti-
tularidade com Ivan. Em 
2024, o jogador esteve 
em campo em 59 jogos 
dos 61 disputados na 
temporada.

Neste ano, Léo Jardim já 
atuou em 20 das 23 parti-
das que o Vasco disputou. 
O camisa 1 só não entrou 
em campo nas três pri-
meiras rodadas do Cam-
peonato Carioca, quando 
o Cruz-Maltino jogou com 
uma equipe alternativa.

 Rayan soma ao todo 54 jogos no profissional 
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Zagueiro ainda tem dores no tornozelo direito
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O Botafogo pode ter 
novamente o desfalque 
de Jair Cunha no clássi-
co contra o Fluminense. 
O zagueiro, de 20 anos, 
segue com dores no tor-
nozelo direito e sua es-
calação na partida, deste 
sábado (26), às 21h (de 
Brasília), no Nilton San-
tos, ainda está indefinida.

Jair se lesionou na der-
rota para o Atlético-MG, 
em Belo Horizonte, no úl-
timo domingo, pelo Bra-
sileiro. Ele recebeu uma 
pancada na região e por 
conta disso não enfrentou 
o Estudiantes, pela Liber-
tadores.

Caso o zagueiro não te-
nha condições de entrar 

em campo, novamente o 
volante Danilo Barbosa 
deverá substituí-lo e for-
mar dupla com Alexander 
Barboza. O Alvinegro não 
conta com Bastos, que 
está afastado por lesão no 
joelho esquerdo.

O Botafogo vem de 
quatro jogos sem vencer 
na temporada, sendo três 
pelo Campeonato Bra-
sileiro. Porém, contra o 
Fluminense defende uma 
sequência de sete vitórias 
consecutivas.

taque, acumulando gols, 
títulos e convocações 
para a Seleção Brasileira.

Entre marcas que con-
quistou com a camisa 
cruzmaltina, carrega a 
de ser o Menino da Co-
lina mais jovem a estrear 
profissionalmente pelo 
Gigante, com 16 anos, 
cinco meses e 16 dias, 
em uma partida diante 
do Audax, pelo Campe-
onato Carioca de 2023. 
Já no dia 11 de junho do 
mesmo ano, balançou 
as redes em sua estreia 
como titular na equipe 
profissional, quando ti-
nha 16 anos, 10 meses e 
8 dias.

Rayan soma ao todo 
54 jogos desde que foi 
promovido para a equipe 
principal do Vasco, com 
seis gols e três assistên-
cias. Três desses gols fo-
ram marcados em 2025.

chegou a sondar. 
Neste momento, apesar 

de alguns rumores ligados 
ao nome do Grêmio, o 
time prioriza uma venda 

para o exterior. O Flamen-
go quer abrir espaço na 
folha salarial para a chega-
da de reforços. Outro mo-
tivo para a possível venda 

de Everton Cebolinha é o 
fato do atacante ainda não 
ter conseguido justificar o 
grande investimento reali-
zado.
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O Ministério da 
Saúde vai reto-
mar a ação do 

Dia D para a imunização 
contra a gripe. O ministro 
Alexandre Padilha infor-
mou que a campanha será 
realizada no próximo dia 
10 de maio para aumentar 
as taxas de cobertura da 
vacinação contra a doença 
no país. Padilha afirmou 
que os municípios preci-
sam aproveitar todas as 
oportunidades para imu-
nizar a população.

“Nós colocamos recur-
sos para os municípios 
para que eles possam or-
ganizar ações como essa. 
Por isso é que nós esta-
mos retomando os dias 
Ds nacionais. A gente vai 
ter um Dia D nacional 
dia 10, véspera do Dia das 
Mães. Leve sua mãe, sua 
avó para se vacinar. A mãe 
leva o filho que tiver indi-
cação para tomar vacina. 
A avó leva o neto. Vamos 

Saúde marca para 10 de maio dia D 
nacional da vacinação contra a gripe 
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Objetivo é aumentar as taxas de cobertura da vacinação
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Ministro afirmou que os municípios precisam aproveitar todas as oportunidades para imunizar a populaçãoRússia acusa Ucrânia 
de atentado que matou 
general em Moscou

As autoridades rus-
sas acusaram a Ucrâ-
nia de promover um 
“atentado terrorista” 
que matou um general 
russo de alto escalão na 
sexta-feira (25). Yaros-
lav Moskalik morreu 
após um carro-bomba 
ser detonado em Ba-
lashikha, no subúrbio 
de Moscou.

Há semelhanças com 
assassinatos anterio-
res reivindicados pela 
Ucrânia desde a inva-
são russa em grande 
escala, em fevereiro de 
2022.

O tenente-general 
Moskalik, de 59 anos, 
morreu quando um 
carro explodiu após o 
acionamento de um 
dispositivo explosivo 
improvisado, informou 
o Comitê Investigativo 
da Rússia.

Ele era vice-chefe 
da principal diretoria 
operacional do Esta-
do-Maior das Forças 
Armadas, responsável 
pelas operações mili-
tares russas. Segundo 

um portal do Kremlin, 
Moskalik representou 
seu país nas negocia-
ções de cessar-fogo com 
a Ucrânia em 2015, em 
meio ao conflito entre 
os separatistas apoia-
dos pela Rússia no leste 
ucraniano.

A explosão aconte-
ceu perto de um prédio 
de apartamentos. Nas 
proximidades, havia os 
destroços carbonizados 
de um automóvel bran-
co com a parte diantei-
ra arrancada.

Imagens de câmeras 
de segurança publica-
das pelo jornal Izvestia 
mostram uma enor-
me explosão lançando 
fragmentos pelo ar. No 
momento da detona-
ção, uma pessoa apa-
rece caminhando em 
direção ao carro.

Os investigadores 
disseram que os agres-
sores acionaram um 
dispositivo explosivo 
improvisado repleto de 
fragmentos de metal, 
projetado para causar o 
máximo de dano.

Kremlin vê indícios de envolvimento ucraniano em explosão

DIVULGAçãO

RJ terá política municipal 
de conscientização, 
testagem e combate a iSTs

A Câmara do Rio 
aprovou em definitivo, 
durante sessão extra-
ordinária, o PL 2050-
A/2023, que institui a 
Política Municipal de 
Conscientização, Tes-
tagem e Combate às 
Infecções Sexualmente 
Transmissíveis – IST no 
âmbito da cidade. Ago-
ra, o texto segue para 
sanção ou veto do Poder 
Executivo. 

Entre os principais ob-
jetivos da proposta estão 
reduzir a incidência de 
ISTs; ampliar o acesso 
ao diagnóstico, ao tra-
tamento e à assistência; 
fortalecer instituições 
públicas e privadas res-
ponsáveis pelo contro-
le das ISTs; aprimorar 
o sistema de vigilância 
epidemiológica das ISTs 
e a promover a articula-
ção com outros setores 
governamentais e da so-
ciedade civil para o esta-
belecer e fortalecer polí-

ticas públicas nas áreas 
de IST e de prevenção do 
uso indevido de drogas.

“Na capital, ao lon-
go dos últimos anos, o 
número casos de sífilis 
adquirida, transmiti-
da por relações sexuais, 
também apresentam au-
mento. De 2020 a 2022, 
o município registrou, 
respectivamente, 8.624, 
11.410 e 12.673 novos 
casos. Neste ano, foram 
654 diagnósticos, apenas 
nos meses de janeiro e 
fevereiro. Em relação à 
sífilis congênita, o Rio 
é a quarta capital com 
maior incidência de ca-
sos, ficando atrás apenas 
de Porto Alegre, Recife e 
Natal”, diz a justificativa 
do projeto, assinado pe-
las vereadoras Luciana 
Novaes (PT) e Monica 
Benício (PSOL), além 
dos ex-parlamentares 
Dr. Carlos Eduardo, Dr. 
Marcos Paulo, Paulo Pi-
nheiro e Mônica Cunha.

Mais de 300 mil famílias terão redução 
no valor do bolsa Família em maio

Mais de 318 mil fa-
mílias brasileiras cadas-
tradas no Bolsa Família 
terão uma redução no 
valor do próximo re-
passe do programa em 
maio. A diminuição 
ocorre por conta da sus-
pensão do pagamento 
do Auxílio Gás, benefí-
cio extra que é liberado 
de forma bimestral.

O Auxílio, destinado 
a ajudar na compra do 
botijão de gás de cozi-
nha, teve sua última li-
beração em abril. Como 
o vale não será dispo-

colocar a família inteira 
protegida na véspera do 
Dia das Mães”, explicou.

Sobre a vacina contra o 
vírus sincicial respirató-
rio, que foi recentemente 
incorporada ao SUS, o 
ministro afirmou que ela 
deve ser disponibiliza-
da no segundo semestre, 
mas ressaltou que casos 
de bronquiolite podem 
ser reduzidos com a imu-
nização contra a gripe. 

“Nesse primeiro semes-

tre, nós estamos focados, 
toda a rede está focada na 
vacinação para a influen-
za. Por isso a importância 
de cumprir todos aque-
les grupos prioritários. 
As crianças de 6 meses, 
é muito importante esta-
rem vacinadas contra a 
influenza, que a gente vai 
reduzir, com isso, os casos 
graves e óbitos, inclusive 
por bronquiolite”, desta-
cou.

O ministro da Saúde 

esteve no Rio de Janeiro 
visitando o Super Centro 
Carioca de Saúde e parti-
cipou da inauguração do 
novo serviço de diálise 
peritoneal da unidade. A 
alternativa é menos in-
vasiva e possibilita aos 
pacientes de terapia re-
nal realizar a diálise em 
casa. Alexandre Padilha 
também recepcionou os 
novos integrantes do pro-
grama Mais Médicos no 
município.

nibilizado em maio, os 
beneficiários que con-
tavam com esse com-
plemento — em média 
de R$ 105 — sentirão o 
impacto financeiro no 
orçamento doméstico.

Apesar da suspensão, 
o Ministério do Desen-
volvimento Social re-
força que outros benefí-
cios vinculados ao Bolsa 
Família seguem ativos 
neste mês. A estrutura 
atual do programa con-
tinua garantindo um 
valor mínimo de R$ 600 
por família, podendo 

ser acrescido conforme 
a composição familiar.

O programa social 
mantém o valor mí-
nimo de R$ 600 por 
família. Além disso, 
estão previstos adicio-
nais para determinados 
grupos, buscando ga-
rantir maior assistência 
a crianças e gestantes. 
Os acréscimos incluem: 
R$ 150 para crianças de 
até seis anos; R$ 50 para 
crianças de 7 a 11 anos e 
adolescentes de 12 a 18 
anos; R$ 50 para gestan-
tes e lactantes.

Programa continua garantindo um valor mínimo de R$ 600
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O principal critério 
para receber o Bolsa Fa-
mília é que a renda per 
capita da família seja 
inferior a R$ 218 men-
sais. Para as famílias 
cuja renda aumenta, 
mas ainda mantêm um 
valor abaixo do meio sa-
lário mínimo (R$ 660) 
por pessoa, existe uma 
“regra de proteção”: 
mesmo após conseguir 
emprego, o beneficiário 
continua a receber 50% 
do valor do benefício 
por até dois anos.

Essa medida, em vigor 
desde junho de 2022, be-
neficia atualmente cerca 
de 2,6 milhões de famí-
lias e visa garantir uma 
transição mais segura 
para aqueles que obtêm 
uma melhoria na renda.

No que diz respeito à 
presença escolar, o pa-
gamento do Bolsa Famí-
lia está condicionado à 
presença mínima men-
sal de 85% nas aulas dos 
alunos de seis a 15 anos 
e de 75% dos jovens en-
tre 16 e 17 anos, de acor-
do com o Ministério da 
Educação.

nilópolis tem CieP totalmente revitalizado 
Os alunos do CIEP 

389 Haroldo Barbosa, 
no bairro de Olinda, em 
Nilópolis, poderão con-
tar agora com uma nova 
quadra poliesportiva e 
instalações mais seguras 
para o ensino. 

A revitalização do es-
paço foi feita pela Se-
cretaria Estadual de 
Educação com recursos 
destinados pelo deputa-

do estadual Rafael Nobre 
(União Brasil) por meio 
de emendas parlamenta-
res apresentadas na Alerj. 
Segundo Nobre, a refor-
ma no CIEP contou com 
um investimento de R$2 
milhões. 

“A obra garantiu me-
lhorias não só na quadra, 
mas em toda a estrutura 
da escola, promovendo 
mais conforto, segurança 

e qualidade no ambiente 
de ensino. Essa conquista 
reforça nosso compromis-
so com a educação públi-
ca e com o futuro dos nos-
sos jovens”, afirmou.

O espaço foi entre-
gue no último dia 16 de 
abril, e além do deputado 
Rafael Nobre, também 
estiveram presentes a se-
cretária estadual de Edu-
cação, Roberta Barreto, o 

prefeito Abraãozinho, o 
secretário municipal de 
Turismo, Leandro Mon-
teiro, e o diretor do CIEP, 
professor Celso. 

“Juntos, seguimos 
transformando a realida-
de das nossas escolas e 
abrindo portas para no-
vas oportunidades. No 
nosso mandato, educação 
é prioridade”, concluiu 
Nobre.
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Payet nega acusações de violência 
e diz que a relação foi consensual
em depoimento, jogador alegou que larissa Ferrari expôs o caso 
após ele recusar manter a relação extraconjugal na França

REPRODUçãO

De acordo com Payet, Larissa solicitava tapas 
durante as relações

Trio é preso com submetralhadora 
e drogas em Duque de Caxias

Suspeito de matar ex-namorado 
a facadas se entrega à polícia

dElEGAciA dE ATENdimENTO à mulHER

O jogador francês 
Dimitri Payet, do 
Vasco, negou as 

acusações de violência 
física e psicológica fei-
tas pela advogada cata-
rinense Larissa Natalya 
Ferrari, de 28 anos. Em 
depoimento à Delegacia 
de Atendimento à Mulher 
(Deam) de Jacarepaguá, 
na Zona Oeste, o atleta 
confirmou o envolvimen-
to extraconjugal, mas 
afirmou que a relação era 
consensual.

Payet se apresentou à 
delegacia no dia 16 de 
abril, acompanhado da 
advogada, após ser inti-
mado. No depoimento, o 
jogador disse que conhe-
ceu Larissa em agosto de 
2024 por meio das redes 
sociais. Segundo o atleta, 
as práticas sexuais, in-
cluindo o uso de objetos 

como coleiras, cordas e 
chicotes, eram propostas 
pela advogada, que nunca 
mencionou qualquer des-
conforto ou transtorno.

De acordo com Payet, 
Larissa solicitava tapas 
durante as relações, o 
que, segundo ele, expli-
caria as marcas no corpo 
da advogada.

O jogador, que é casa-
do com uma francesa e 
tem quatro filhos, relatou 
ainda que, ao comentar 
com Larissa sobre a pos-
sibilidade de retornar 
à França ao fim de seu 
contrato com o Vasco, no 
meio deste ano, a advo-
gada sugeriu que os dois 
mantivessem o relaciona-
mento na Europa, com a 
condição de que ele ar-
casse com todas as des-
pesas dela. 

O jogador disse que re-
cusou a proposta, o que 
teria causado uma mu-
dança no comportamen-
to de Larissa, levando ao 

fim do relacionamento. 
Payet disse que, no seu 

aniversário, Larissa lhe 
ligou, mas, ao recusar 
o contato, recebeu uma 
mensagem da advogada 
dizendo que, se ele não 
entrasse em contato em 
quatro horas, ela exporia 
seus ‘segredos’. Segundo 
Payet, pouco depois, foi 
surpreendido pelos regis-
tros de ocorrência feitos 
por Larissa.

Segundo a denúncia, o 
atleta teria praticado inti-
midações e manipulações 
emocionais durante o re-
lacionamento extraconju-
gal com a vítima.

Os encontros presen-
ciais começaram em se-
tembro, e, de acordo 
com a vítima, o vínculo 
evoluiu para conversas 
diárias. Foi em dezembro 
que, segundo ela, os epi-
sódios de violência psico-
lógica começaram.

“Ele começou a me 
convencer que eu só po-

dia confiar nele, que era 
só nele que eu podia 
acreditar, que as pessoas 
em volta não eram confiá-
veis. Que eu tinha decep-
cionado ele porque disse 
para pessoas próximas 
que estava com ele. En-
tão, ele começou a usar 
o termo ‘punição’. Ele co-
meçou a me dar mais ta-
pas fortes, antes mesmo 
da relação sexual, pisar 
no meu rosto, nas pernas, 
se tornou mais agressivo 
a partir desse momento”, 
afirmou Larissa.

Em janeiro deste ano, 
Payet teria tido uma crise 
de ciúme e passou a exi-
gir vídeos nos quais La-
rissa se humilhasse como 
forma de “provar” seus 
sentimentos.

O caso foi registrado 
em março na Delegacia 
de Atendimento à Mulher 
(Deam) de Jacarepaguá, 
no Rio, como violência 
psicológica. Posterior-
mente, a vítima também 
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homem é baleado no rosto ao reagir 
a roubo de moto em nova iguaçu

MPRJ denuncia dois suspeitos de ataque armado à delegacia em Duque de Caxias

Ônibus com funcionários da Fiocruz 
é assaltado na Avenida brasil

Um ônibus de trans-
porte de funcionários do 
Instituto de Tecnologia 
em Imunobiológicos (Bio-
manguinhos), da Fiocruz, 
com destino a Campo 
Grande, foi assaltado na 
sexta-feira (25). O cri-
me aconteceu na Aveni-
da Brasil, altura de Irajá, 
Zona Norte.

Por meio de nota, a 
presidência da Fiocruz 
informou que não houve 
feridos e orientou os fun-
cionários sobre a realiza-
ção de boletim de ocor-
rência. 

“A Fundação se solida-
riza aos trabalhadores em 
mais este episódio de vio-
lência na cidade do Rio de 
Janeiro”, segue o comu-
nicado, que não informa 
quantas pessoas estavam 
no veículo.

A Polícia Civil informou 

Caso foi registrado na 27ª DP

REPRODUçãO

Três criminosos foram 
presos em flagrante, na 
sexta-feira (25), em um 

ponto de venda de drogas 
no Jardim Gramacho, em 
Duque de Caxias, na Bai-

que o caso foi registrado 
na 27ª DP (Vicente de Car-
valho). “Diligências estão 
em andamento para apu-

rar a autoria do crime”, 
diz a nota. A Polícia Mili-
tar disse que não foi acio-
nada para a ocorrência.

Um homem foi baleado 
no rosto, no sábado (26), 
ao tentar reagir a um as-
salto de moto em Nova 
Iguaçu, Baixada Fluminen-
se. Os bandidos fugiram 
sem levar os pertences.

A vítima passava pela 
rua Casemiro Pinto Gama 

quando viu os criminosos 
tentando roubar a moto. 
O homem foi socorrido 
por policiais do 20º BPM 
(Mesquita) e encaminha-
do ao Hospital Geral de 
Nova Iguaçu.

Baleada, a vítima sofreu 
uma fratura na mandíbu-

la, mas o quadro de saúde 
é estável. A Polícia Civil 
informou que os agentes 
estão buscando imagens 
de câmeras de segurança 
para identificar a autoria 
do crime. O caso foi re-
gistrado na 52ª DP (Nova 
Iguaçu).

Dois suspeitos de in-
tegrar a facção criminosa 
Comando Vermelho foram 
denunciados pelo Ministé-
rio Público do Estado do 
Rio de Janeiro (MPRJ) por 
envolvimento no ataque à 
60ª DP (Campos Elíseos), 
em Duque de Caxias, no 
dia 15 de fevereiro deste 

ano. 
Deivid Rodrigues Barre-

to, conhecido como 2D, e 
Giliarde Sobescijanski Mar-
tins, o Gordinho ou Teleco, 
vão responder por associa-
ção ao tráfico de drogas, 
com o agravante do uso de 
armas de guerra.

A ação envolveu cerca 

de 15 homens armados 
com fuzis, que invadiram 
a delegacia na tentativa de 
resgatar Rodolfo Manhães 
Viana, o Rato, seu braço 
direito Wesley de Souza 
do Espírito Santo, o Cabe-
linho, e outro integrante 
da facção. Rato é apontado 
como chefe da facção que 

domina a comunidade do 
Vai Quem Quer, em Caxias.

A ordem para o ataque 
teria partido de outro cri-
minoso, Joab da Conceição 
da Silva. Deivid e Giliarde 
foram capturados em 26 
de fevereiro, durante as in-
vestigações do caso. 

Análises de celulares 

apreendidos com os acu-
sados confirmaram a atu-
ação de ambos na facção. 
Deivid exercia a função de 
vigia e informante sobre 
movimentações policiais, 
enquanto Giliarde partici-
pou de um confronto ar-
mado interno que resultou 
na morte de quatro inte-

grantes do mesmo grupo 
criminoso.

Segundo o Grupo de 
Atuação Especializada no 
Combate ao Crime Orga-
nizado (Gaeco), o grupo 
atuava com alto grau de in-
timidação, utilizando pis-
tolas, fuzis e até granadas 
em suas ações.

Materiais detidos foram levados para a 60ª DP

DIVULGAçãO

xada Fluminense.
De acordo com agen-

tes do 15º BPM (Duque 
de Caxias), o trio estava 
armado com uma subme-
tralhadora, munições, um 
carregador alongado, um 
rádio transmissor, 181 
trouxinhas de maconha, 
91 pinos de cocaína e 61 
pedras de crack. Um dos 
detidos já possuía três 
anotações criminais.

Todo material apreen-
dido e os detidos foram 
levados para a 60ª DP 
(Campos Elíseos), onde o 
caso foi registrado.

Luiz Alberto Francis-
co, de 29 anos, suspei-
to de matar a facadas o 
ex-namorado Lorran Mi-
randa Reis, de 21, se en-
tregou na Delegacia de 
Homicídios de Niterói e 
São Gonçalo (DHNSG). 
O crime ocorreu no últi-
mo dia 19, em Itaboraí, 
na Região Metropolita-
na.

Segundo a Polícia Ci-
vil, a principal linha de 
investigação é de que 
Luiz Alberto tenha co-
metido o crime por não 

aceitar o fim do relacio-
namento com a vítima. 
Um mandado de prisão 
temporária havia sido 
expedido contra ele no 
dia seguinte ao crime, e 
desde então, o suspeito 
estava foragido.

Ainda conforme as 
investigações, Luiz te-
ria invadido a casa da 
vítima, na Rua Gerô-
nimo Cavalcante, no 
bairro Nova Cidade, no 
momento em que ela 
estava com o amigo Ue-
derlin Lagoa Carlos, de 

33 anos. Armado com 
uma faca, Luiz atacou 
os dois.

Lorran não resistiu 
aos ferimentos e mor-
reu no local. O corpo 
dele foi sepultado na 
última segunda-feira 
(21) no Cemitério Par-
que da Paz, também em 
Itaboraí. Já Uederlin foi 
socorrido e levado ao 
Hospital Estadual Al-
berto Torres, no Colu-
bandê, em São Gonçalo, 
onde permanece inter-
nado em estado grave.

procurou uma delegacia 
no Paraná, onde o caso 
foi classificado como 
ameaça e violência do-
méstica e familiar. Foi lá 
que Larissa solicitou uma 

medida protetiva contra 
o jogador. De acordo com 
os registros, os episódios 
de agressão teriam ocor-
rido entre os dias 28 de 
janeiro e 9 de março.
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